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保護者アンケートへの回答について

【学習指導】
○家庭学習の定着

【保護者アンケートより】

・もっと、家庭学習の習慣が身につくように指導してほしいです。

・個人の意識の差もあると思いますが家庭学習に積極的に取り組むよう促して欲し

いです。

・指導には十分な配慮がなされてると思います。しかしながら個々の性格などもあり、活かしきれていないの

が親としては恥ずかしく思います。親の学習に対してのフォローの仕方なども教えていただけたらと思います。

本校では、学校生活のあらゆる場面において、家庭学習も含め週1,000分（およそ平

日２時間、休日４時間）の自学自習時間を確保するよう呼びかけています。その習慣が身

に付いているかどうかを把握するために、年４回学習状況調査を実施し、その結果をふだ

んの学習指導や面談、集会等で活用するようにしています。

今年度は、１・２年ともに例年に比べ学習時間に増加傾向が見られました。特に２年生

の11月調査の結果では、平日114分、休日181分とほぼ目標とする学習時間になってい

ました。この結果には、本校で行っている進路集会やアドミッション・ポリシー研究とい

った、進路意識を高める取り組みも影響していると考えられます。たしかに、宿題等を課

すことは一時的な学習時間の増加につながりますが、自学自習の習慣付けには自分自身が

勉強に向かおうとする姿勢、主体的に学びに向かう態度を育むことがより重要と考えてい

ます。これには基礎学力の定着が土台となるのはもちろんですが、さらに進路意識の高さ、

学習の目的意識の高さも関係してきます。つまり、将来を見据えた上で、自分がいま取り

組む学びに意味づけを行うことが学習時間の増加につながることになるということです。

今後も学校生活のあらゆる場面で、生徒自身が主体的に学びに向かうための働きかけを行

っていきます。

○授業のあり方

【保護者アンケートより】

・指導する先生のモチベーションにより、授業の分かりやすさ、丁寧さに、差があるのが残念です。

・我が子の実力不足・理解力不足ももちろんありますが、授業の速度が速すぎてついていけないと言ってい

ます。理解力のレベルに合わせたきめ細かな対応をお願いしたく思います。

・東高生なら出来て当たり前だと、生徒達にプレッシャーをかける先生がいらっしゃるようですが、ついて

いくのに必死な生徒もいます。丁寧な授業をお願いいたします。

・クラス、先生で、習ってない部分があったようですが、その辺の統一を望みます。

・多くの先生方が熱心に指導をしてくださり、感謝しています。先生によって、授業の進捗や、生徒の理解

度にばらつきがあるように思ぃます。

・単元ごとに、できていない部分や、先生からみてこーやったら勉強が上手くいくなどの個別にアドバイス

をしてあげてほしい。

・定期考査の順位を明らかにすることは、自分のおかれている位置の把握やモチベーションの高揚に繋がるの

で、有効なことだと考える
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・近年の高等学校の教育が予備校化され、学びの喜びや人格形成に資するところから離れつつあることを強く

感じ、そのことを憂慮しています。

・体育や芸術の評価では、取り組む態度も求められると思いますが、個人の評価の観点を出せないでしょうか。

○補習等

【保護者アンケートより】

・理解不足の生徒に補習をしてほしい

・定期試験で追試になりそれが不合格になった科目について、課題をきちんと与えて基本的な理解を深められ

るように考慮してくださり、ありがたいです。今後も継続してほしいです。

・できる子はどんどん成績も上がっていくかと思いますが、できない子へのフォローももう少しあるとありが

たいなと思います。

本校では、年間２回の授業アンケートを行っています。このアンケートは、「授業のわ

かりやすさ」や「授業の満足度」とともに、各授業が「協働性」「知識・技能」「思考力

・判断力・表現力」といった資質・能力を高めるためのものになっているかを生徒が振り

返り、回答するものです。その結果は教員全体に周知し、各教科の反省材料として授業改

善に活用しています。

昨年度のアンケート結果では、「思考力・判断力・表現力」についての数値が低く出て

いました（４点満点で平均3.2未満）。これらの力は大学入試改革や新学習指導要領で求

められる「身に付けた知識や技能を活用する力」に該当するため、学校全体で取り組むべ

き課題として捉えました。そこで、今年度は「思考力・判断力・表現力を育むための授業

改善」を実践項目としアンケートで3.2を超えることを数値目標に、日常の授業を見直す

ことはもとより、各教科で研究授業を行い改善を図りました。その結果、１・２年生とも

に、12月のアンケートでは3.3と昨年度から数値が上昇していました。ただ、他の項目

に比べると依然として数値が低いため、今後も継続して授業改善を行うべきであると考え

ます。

教科担任によって指導のばらつきがあることについては、授業アンケートの結果ととも

に各教科会議の中で取り上げ、改善を図るように心がけています。また、今年度から実施

した研究授業を来年度も継続し、より効果的な授業改善が図れるように方法を工夫してい

きます。

補習につきましては、定期考査や単元テスト等で目標に到達していない場合に各教科で

行っています。今後も必要に応じて行いますが、あくまでも補習は二次的なものであり、

すべての生徒が授業を理解できるようにする指導の工夫を行うことが第一義と考えますの

でご理解ください。

○スキー授業について

【保護者アンケートより】

・スキー教室を辞めてほしい。コロナ禍で感染防止にもなる。

・新型コロナ感染症拡大が深刻な今にスキー授業実施の必要性はあるのか疑問です。

・数回のスキー授業は、必要なんでしょうか。

・たった数回の為のスキー授業は、費用的に考えても強制ではなく、スケートなどと選択出来ても良いのでは

ないでしょうか。スキーにストック、靴、スキーウエアに、帽子、手袋…何万円も出ていきます。
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今年度のスキー授業に関しては北海道教育委員会からの通知を確認しながら、新型コ

ロナウイルス感染症対策を図って実施させていただきました。特にバスについては教育旅

行支援事業を活用して２倍に増便し、感染リスクを低減することができました。学校行事

を予定通り実施できない今年度において、多くの方々の協力のおかげで、生徒が日常から

離れた自然空間でのスキーを通して豊かな体験ができたことに感謝申し上げます。

学習指導要領では「自然との関わりの深いスキー、スケートや水辺活動などの指導につ

いては、学校や地域の実態に応じて積極的に行うことに留意するものとする。」と定めら

れており、本校でもこれを踏まえてスキー授業を実施しております。

旭川市は良質な雪に恵まれた降雪地帯であり、スノースポーツという観点では世界から

も注目された日本有数の地域です。さらに保護者の方々の協力はもとより、ＳＡＪ公認資

格を持つスキー指導員の協力を得て、小中高と段階に応じたスキー学習の流れを築き上げ

てきました。その結果、管内の多くの高校においてもスキー授業が実施されております。

また、本校が利用しているサンタプレゼントパークは学校から近く、授業時間への負

担も少ないため、効率よく時間割を組むことができます。さらにスキー場においては、リ

フト代やレンタルスキー代への配慮とともに授業期間中のスキー保管庫を設置していただ

いております。

保護者の皆様には、費用の面などご負担をおかけ致しておりますが、以上の点をご理

解の上、今後ともスキー授業の実施に向けてご理解ご協力いただくようお願いいたします。

○リモート授業について

【保護者アンケートより】

・オンライン授業、部活動、交流を早急に、積極的に進めてほしい。必要があれば、寄付やクラウドファンテ

ィグによる資金集め、卒業生からの技術提供を受け、また生徒による希望、プログラミングの自由参加を行

い、早急に学校という場に行かなくても学びが保証される仕組みを構築して欲しい。逆に、学校に行かない

時間を使って、じっくりとやりたいこと（将来に役に立ってて立たなくても）を、自由意志で行う後押しを

してほしい。

・コロナ禍で、毎日大変な業務の中、ご指導いただきありがとうございます。行事なども例年通りに行えず、

苦渋の選択が続いている事と存じますが、リモートなど新しい手法も取り入れて、机上の学習以外の学びや

自分たちでの工夫を多く体験させてほしいと思います。

コロナ禍の中でも、生徒にとって必要となる資質・能力についてはこれまでと同じよう

に育成を図りますが、それを「どのように育むか」について研究が必要であると考えます。

本校では休校期間をきっかけに、複数の教員がオンライン授業を含めた「新しい方法」を

試みました。来年度からはＩＣＴ環境も整ってきますので、学校全体で現状に適した指導

方法を試行錯誤し、活用に向けて検討を進めます。

【キャリア教育と進路指導】
○進路指導の在り方について

【保護者アンケートより】

・コロナ禍ということもあり、色々なことが変わってきている中で、もっと今の現状に適した進路指導をして

欲しいです。

・北大と旭川医大志望者ばかり手厚く、特に面接練習などその他の私大志望者との指導回数や内容に差があり
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過ぎる。

・北大と旭川医大ばかり手厚く、面接指導などその他私大と差がありすぎる。三年生の二学期の模試で、志望

校入試に全く関係ない科目の受験を強制するのはやめて欲しい。学年全体の先生で共通の認識を持って欲

しい。

・指導の方向性が余りに進学一辺倒で、まるで予備校に通わせているように感じます。社会構造そのものの

大変革期にあって、進学率や合格率ばかり追い求める学校のあり方が、人間を育てる場へと立ち返ること

を期待します。

・進みたい道へは今何をすべきか、今の状況はどのくらい不足してるのかなど個別へのフォローアップがある

とありがたいです。

・一年生の時点で指定校推薦など、具体的な条件など情報の開示があればよかったかなと思いました。

・一年生から大学受験について、真剣に考えるように指導して欲しい。

・現実的な指導をしていただきたいです。

・担任により差が大きいように感じます。

○キャリア教育全般について

【保護者アンケートより】

・子供がアカデメイアに取り組む時間をもっと増やしてほしいと言っています。

・視野の広さ、普遍性が伝わる内容が欲しい。COVID-19が流行する変革期だからこそ、従来型ではないキャ

リア、ライフスタイル、経済とは何かを家庭とともに考えていきたい。

・１年生なのでもう少し具体的に現実を示していただけるとありがたいと思います。

本校の進路指導で大切にしていることは生徒の「想い」を深めることとその想いを「実

現させる力」を獲得させることの両輪をバランスよく回していくことだと考えています。

前者については、生徒一人一人に生き方や在り方について考えてもらい、将来を選択する

判断軸を持てるように、総合的な探究の時間の有効的な活用や本校卒業生を含めた外部人

材の活用などを行っています。また、後者については「志望する大学へ進学できる力を身

に付けさせる」ために普段の授業の質的向上を目指すとともに放課後講習・夏冬期休業中

の講習、模擬試験を実施することも重要だと考えています。この2つの両輪をしっかり回

し、大学へ入学したその先を見据えた進路支援をしていきたいと考えておりますので、ご

理解とご協力をお願いいたします。

□志望している大学によって指導の機会に差が生じているという点について

本校生徒のなかで志望人数が多い大学については、該当大学を目指す生徒向けの講習や

行事が企画されることもありますが、面接指導などの頻度等で他大学志望者と差が出るこ

とはありません。

□本校にいただいている学校推薦型選抜（指定校）の早期公表という点について

高校生活を通じて、志望大学に届く学力やその大学への思いを高めていけるように、日

々の高校生活を大切に過ごして行くことで、その夢の実現ができると考えています。

大学入学者選抜の方法の一つとして、学校推薦型選抜（指定校）がありますが、大学が

高校に出す指定校の依頼は定期的に見直しがなされます。近年あった複数の事例として、

前年度まで本校に指定校推薦の依頼が来ていたとしても、翌年度には依頼されないという

ケースがありました。指定校推薦があるから、その大学を希望するという選択を早期にし

てしまうと、進路選択の幅を狭めてしまうだけではなく、志望校受験の機会を失い、結果

的に想定していかなかった大学を受験せざるをえなくなるかもしれません。そのようなこ
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とを避けるためにも、今後も３年生の適切な時期に、確定したものをお伝えしていきたい

と考えています。

□３年時の模擬試験で、志望校入試と関係のない科目を受験することについて

共通テストで課されているマーク型の問題では、日頃から「解答を選ぶ」学習に陥り、

思うように成績が伸びない場面があります。そこで、日頃の学習を確認する観点からも（2

次試験になくとも）記述式の模擬試験を受験し、「自ら解答を作る」ことを意識し、日頃

の学習に役立ててもらいたいと考えています。

○講習体制等

【保護者アンケートより】

・長期休暇以外の講習を増やしていただけるとありがたいです。

・他学校では、土曜日講習を行うなどして、入学後も進学に対して、バックアップ体制をしているようです。

・東高は生徒の地頭が良いので、各自生徒任せな感じがします。東高に入っても一握りの子しかついていけ

ないらしいからと、最初から一人一人への指導が手厚い私立の特進など選ぶ、ランクを下げて魅力的な他

の高校へ、という保護者もいました。

・コロナ感染者数の状況により、感染防止のため、夏冬休みの講習等については、リモートで行う等の対策

を望む。

全国各地の大学への進学を目指しているお子さまに対して、本校で行う進学に重点を置

いた講習は今後も重要であると考えております。講習の時間を増やして欲しいとの要望を

いただいておりますが、講習の時間をある程度確保するとともに、自分で学習した内容を

捉え直したり、定着させたりする時間を確保することも大変重要だと考えています。復習

の時間を十分確保することで、「予習→授業・講習→復習」のサイクルがより定着してい

きます。これを習慣化していくことで、自ら学習計画を立て実行できる「自立した学習者」

となり、より高い学力を身につけることに繋がっていくと考えています。

もちろん疑問点の解消のための質問や教科相談は随時受け付けています。保護者の方か

らも質問や相談をしに各教員のところへお子様を行くように後押ししていただけると幸い

です。

なお、リモート等については今後の状況等を見て、必要があれば検討を進めて参りたい

と考えています。

【生徒指導】
○自転車マナーについて

【保護者アンケートより】

・自転車での逆走をよく目にします。危険ですので、さらに注意の徹底をお願いしたいと思います。

・学校前の交差点で特に自転車が横断歩道をはみ出て渡ってきます。何回もひやっとしました。斜め横断に

ついて指導してほしいです。

・いつもお世話になっております。生徒の登下校時のながらスマホや横に並んでの自転車の乗り方が気にな

ります。保護者の方でも注意していきますが、学校の方でも継続してお願い致します。

・街なかでの自転車の乗り方やマナーが悪いと聞いたことがあります。一年生はコロナ禍で、自転車の乗り

方マナーの指導な無かったと子供から聞いてましたので、来年度は指導の機会を作って欲しいと思います。

○携帯・スマホの利用について
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【保護者アンケートより】

・スマートフォンなどの長時間利用における弊害等、教えていただけたらと思います。

【保護者アンケートより】

・いじめの問題については学校が生徒や保護者に対する啓蒙活動を継続的にする必要性があるとされてい

ます。なかなか難しいことですが、さらなる充実を目指していただければと思います。

今年度は全校集会が実施できなかったため、休校明けの６月に生徒指導集会を各学年で

実施し、生活面やいじめ防止、交通安全、薬物乱用防止、スマホの使い方などについて指

導したところです。次年度以降も状況に応じて継続した指導に当たります。

○人間関係・マナー指導について

【保護者アンケートより】

・様々な分野の方々のお話を聞く機会は、とても良いことだと思います。また、充実した進路通信や、学年

通信で先生方の学生時代のエピソードなど親子で興味深く拝読しております。学習面の知識だけではなく、

キャリア教育で必要な人間関係や社会でのマナーなどもご指導よろしくお願いいたします。

・当たり前のことを当たり前にやる、人としての生活や安全指導に力を入れて欲しいです。

・勉強ばかりではなく、日々の家事に携わることも大事と指導して欲しいです。

○学校（生徒会行事）行事について

・今年はコロナのせいで行事が無くて可哀想でした。忙しいけれど、合唱コン、学祭、球技大会が詰め込ま

れた一学期を過ごして東高生ナンボ、と言う精神は何処へいったのでしょう。メリハリがついて初めて受

験に立ち向かう事が出来ると思ます。コロナの後は是非、東高生らしい行事を！

・伝統だった合唱祭を是非復活させて欲しいです。クオリティが高く、とても楽しみにしていたので。

本校ではお互いを尊重し、支えあえる雰囲気づくりを目指しています。しかし、コロナ

の影響により、今年度の学校祭などが実施できませんでした。本来培うことができた力を

伸ばせていないことが懸念されますが、すべての教育活動をとおして育んでいきたいと考

えていますので、ご家庭でもご理解ご協力のほどお願いいたします。

【部活動】
○部活動の活動状況について

【保護者アンケートより】

・部活動のことでもいいでしょうか。野球部です。毎年宮崎遠征がありますが、何故九州まで行かなくては

ならないんでしょうか。雪のない地で練習をということもあると思いますが、まだまだコロナ禍というこ

ともあり、長距離移動と選手同士の密な状況は不安でしかありません。経済的な負担も大きいです。

・部活動では、部活顧問の考えややり方を子供に押し付けないでほしい。顧問が楽しいやり方が必ずしも子

供たちも楽しいとは限りません。もっと子供たちの自主性に寄り添い同じ方向に行ってほしいと思います。

・教員が減ったことで部活動を削減するのは、非常に残念でした。

・コロナ感染者数の状況により、感染防止のため、夏冬休みの講習等については、リモートで行う等の対策

を望む。また、部活動の自粛も考えてほしい。
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・試験中に練習試合をしたり、試験近くに部活動をすることを止めて欲しいです。せめて試験期間中や間近

には部活動を完全休止にして勉強に集中させて欲しいと思います。

・市内のコロナ陽性者が増加している中、変わらず部活動が続けられているのは、いかがなものか。吹奏楽

は土日も休みなく続けられています。他校では生徒への感染も出ています。今一度感染防止対策に本腰を

入れるべきと思います。

・部活動なのですが、冬期の間、学校以外での屋内施設で練習の時があるのですが、今旭川でコロナが拡大

しているので、親としてはとても心配しています。学校の体育館での練習には回数に制限があるのはわか

りますが、、コロナが落ち着くまでは、外部での活動は控えて頂けると、親としてはありがたいです。

・部活のジャージ代や部費の領収書、遠征や合宿の決算書をだしていただきたい。先生方には学習指導でお

忙しいなか、いつも部活熱心に指導していただき感謝しています。

・部活動で給水時にボトルを共同で使用しているようですが、マイボトルを持参するように指導して頂きた

いです。部のボトルについては管理をし、消毒を心がけて頂きたいと願います。

・テスト前を除いて部活動にお休みの日がありません。子どもの体調や学習に影響が出ているように感じ

ます。週に一度はお休みを設けていただきたいです。（吹奏楽部保護者）

・感染拡大している現状から、即日より部活動を停止をご検討いただきたいです。医療関係に勤めておりま

すが明らかに感染者は市中に増加しています。

・他の高校にあるように、宿泊を伴う部活動の合宿について、年間で何日と制限を設けてほしいです。顧問

の判断でいくらでも好きなだけ好きなときに、というのはどうかと思います。

ご指摘いただいた点については、各部へ改善を求めています。コロナによる活動制限に

ついては、本校独自に大学入試に向けて対策した時期もありました。基本は感染状況を踏

まえて、国や道、及び各競技団体のガイドライン則って活動しておりますので、ご理解の

ほどお願いします。

【保健安全指導】
○コロナ対応について

【保護者アンケートより】

・マスク不着用がまだ見ることがあります。Twitterでの夏場の授業写真等では驚きました。新しい生活入っ

てます。警戒ステージに関係無く、マスクの徹底を再度周知してほしいです。

・先日子供に話を聞いて残念に思った事が通学中の公共交通機関を利用していてマスクを着用していない

事、頑張って受験して東高に通っている事の誇りを持って通っている人も沢山いる中ただ一部の人の

行動で東高の印象が悪くなる事が残念で仕方ないです。

・コロナ対策、更にしっかりと宜しくお願い致します。

・先日、懇談で学校を訪れた時に思いましたが、換気が甘いと思います。理系クラスはただでさえ密に

なっているのでクラスターが起きてからでは遅いです。消毒液の設置増や、廊下のドアを開放するな

ど、寒いと感じる位の換気をしても良いかと思います。

生徒のマスク着用指導・校内の消毒・三密回避等のコロナウィルス感染対策については

新しい生活様式や道のガイドラインを踏まえ、適切に実施し、感染対策を徹底していきま

す。

【ＰＴＡ・広報等】
○広報等学校の情報発信について
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【保護者アンケートより】

・学校側から、保護者への歩み寄りや情報提供等の取り組み気持ちは伝わっています。でも、もう一歩踏み

込んだ関係性を築いていただきたいです。

・コロナのせいではあると思いますが、学習の遅れを取り戻すの一辺倒で例年に比べこどものうごきがよく

みえませんでした。代替のイベントもあったようですが、親が学校生活を知る機会が一度もなかったのは

残念です。

・子供を通じて保護者宛のプリント類を配布してもなかなか保護者に行き渡らないと思います。せっかく

classiがあるのでもっと積極的に活用いただきたいと思います。

・東高だよりもう少し完結的にすべきごちゃごちゃしていて、読みにくい。

年間通じて学年通信を発行しており、HPやSNS（Twitter）で情報発信を行っていま

す。また、classiでの情報発信の検討をはじめ、今後さらなる情報発信の充実を図ります。

○アンケートの内容について

【保護者アンケートより】

・高校の実態がよく分からない部分があるので、答えづらい設問がありました。選択肢が少ないです。

「活発とは思わない」という回答ではなく「伝わって来ていない」という回答をしたい設問が多々ありまし

・アンケート回答に、「わからない」というのもあると答えやすかったです。

・選択肢が限られ、答えようのない設問が多く、アンケートの改善望みます。

次年度に向けアンケート内容の検討を行っていきます。また、今年度は学校行事等が中

止になったことが要因となっておりますが、可能な限り行事等の実施に向けて取り組んで

行きます。

【施設設備】
○感染対策

【保護者アンケートより】

・お忙しい中、日々の感染症予防対策を推進いただき、有難うございます。各教室に加湿器が設置されるよう

要望いたします。

・予算の関係なので、学校に言うのはおかしいが、学校の設備、例えばエアコンの設置や学習に必要な端末

の整備等を行って欲しい。

○エアコンの設置（暑さ対策）

【保護者アンケートより】

・夏暑くて勉強に集中出来ないので、エアコンを付けて欲しい。教室の暖房の上に雑巾を置いているので、

雑巾掛けを設置して欲しい。

・夏場の熱中症が心配なため体育館の壊れた窓を直していただきたいです。

・夏は暑すぎて冬は寒すぎるときいています。予算もあるかとは思いますがもう少し過ごしやすくしていた

だけたらありがたいと思います。

・夏、校舎内が暑すぎて、勉強に集中できる環境にないと思います。特に 4階は暑くなっているようです。



- 9 -

クーラーが無理なら風が通るような環境整備や教室を下の階にあつめるような配慮が必要なのではないでし

ょうか。

○室温管理

【保護者アンケートより】

・教室が寒いとよく言っていて、冬でも午前中に暖房が切られていることがよくあるそうですね。今みなさ

んが、風邪をひかないよう細心の注意をしている時期だと思うので、室温の管理を気をつけていただきた

いです。よろしくお願いします。

夏場の暑さ対策として、今年度PTAより各教室の扇風機を設置していただきました。

また、４階までの普通教室、廊下に網戸を設置したところです。。4階パソコン教室につ

いては北海道教育委員会に冷房設備の設置要望を継続して行っています。

冬場の寒さ対策は、ボイラーの系統によって暖まりにくい教室もありますが、今後もこ

まめに室温を確認し、適正な室温に留意していきたいと思います。

○その他の施設・設備

【保護者アンケートより】

・東高敷地内のカラス、ハトの数が増えていて嫌です。

・道の決済なので難しいのだろうが、校門のコンクリートが何年も崩れたままなのは危ないと思う。

□施設設備の補修について

額の大きな修繕は予算要望を行いながら、危険の無いように修繕等の維持管理を行って

いきます。

□カラスやハトについて

「鳥獣保護法」がありますので、簡単に駆除は出来ませんが、旭川市とも連携して学校

の近くで巣作りし巣 立った後で、可能であれば巣の撤去に努めているところです。

【学年】
○担任との相談・情報共有について

【保護者アンケートより】

・指導方法などについて気楽に Eメールでの相談ができたらと思います。

・試験結果を見せてくれないことがあるので、保護者向けに Classi等で確認できるものがあればよいと思う。

保護者懇談で見せてもらえましたが、できれば結果が出たらすぐに確認したい。

・学年やクラスの状況が家庭にも伝わるような通信などがあるとありがたいです。 PTA活動などもなく

保護者が学校との繋がりや保護者同士の繋がりがなく不安です。

Classiを始め、ＩＣＴの有効活用によりこれまで以上に保護者のみなさまへの情報発信

と情報共有が可能となるよう充実に向けて次年度以降、積極的に検討を進めます。

○保護者懇談について

【保護者アンケートより】

・1年・2年の保護者と教諭が二者面談する意味がわからない。三者面談ではダメなのか？
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充実にあったっては保護者や生徒にそのねらいについて説明するとともに、関係分掌と

協議の上、今後の検討課題とします。

【管理職】
○教員の指導体制について

【保護者アンケートより】

・やる気の無い先生は、教科担任から外しで欲しい。

・とても親身になってくれる先生が多いなか、生徒に対して心ないことばを発する先生がいるようで残念です。

教員の資質向上のため、授業アンケートの結果分析や公開授業、校内研修をこれまで以

上に重点的に行うとともに校外研修への積極的参加を促します。

また、生徒理解に努め、個に応じた指導が実践できるよう情報共有を図ります。

○教員の働き方改革について

【保護者アンケートより】

・先生が忙しすぎて心配です。夜も休日もないような仕事にならないよう、人員の配置や仕事のやり方を検討

してください。

教職員の超過勤務・過重労働については本校の大きな課題の１つであります。「生徒の

ために」という教職員の熱意もありなかなか改善できない状況もありますが、教職員が健

康でしっかりと生徒と向き合うためにも「北海道アクションプラン」に基づき、働き方改

革を一層推進するよう努めます。そのためには、これまでの業務の内容をしっかりと見直

す必要があり、特に勤務時間外や土日の勤務に係わっては、保護者のみなさまにもご理解

ご協力をお願いすることも想定されますのでその際はよろしくお願いします。


